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会長報告 

 

                 春日雅樹 会長 

 皆さん、こんにちは！春日年度も本日をもちまして

例会場での例会は最終回となります。18日の最終例会

でのバッチ交換にて私の会長職が終わります。 

思えば、1 年前、会長を受けましたが、実際、私が会

長 務まるのか？との思いが強く、大変ビビッていた

ことは事実です。 

 始まる前からストレス？暴飲？暴食？で、体重増加 

持病のヘモグロビン値増加による体調不良等で、主治

医に相談し薬で改善しました。１年が過ぎマイナス８

㌔となりました。きつかったスーツが楽に着られるよ

うになりました。良かったのか、悪かったのかは分か



りませんが。 

 コロナ禍から始まったクラブ運営で、最初のゆかた

例会下見で、自分自身がまさかの感染でした。今後ど

うなるのか、とても、心配では御座いましたが会員の

皆さんのご協力がありました。皆さんに助けられ、残

す所は最終例会になりました。ロータリー歴が長い会

員から数えると 19番目で 13年になります。経験値が

低い私が、１年間ロータリー人生の修行をさせて頂き

色々経験させていただきました。 

 本当に皆さんありがとうございました。 

 本日、クラブ協議会 委員長の皆さん宜しくお願い

いたします。 

 先日、１本の電話が私にかかって来ました。BS-TBS

「噂の！東京マガジン編集部」からでした。いま、国

内での外来種の特集をしているそうです。クビアカツ

ヤカミキリの駆除について、行田さくらロータリーク

ラブは色々活動している様なので、是非に取材をした

いとオファーが来ました。とても、うれしいことです。

これまでは、新聞やローカルテレビ等で取り上げて頂

きましたが、今回は全国ネットです！詳しいことはさ

くら文化・環境委員会中村委員長の方から説明があり

ますのでよろしくお願いいたします。 

 以上 会長報告でした。 

 

幹事報告 

 
            飯塚秀司 幹事 

 1年間、会員の皆様にはお付き合いいただきありが

とうございました。 

 昨年 7月のスタートで、いきなりゆかた例会下見に

て、参加者のコロナ感染により 1か月休会となり、つ

まずきました事は誠に申し訳ありませんでした。 

 8月以降の行事につきましては、予定通りの行事進

行することができたことは大変満足しています。 

 1年間を通しての反省点は、出席率の低迷したこと、

幹事として申し訳なく思っております。次年度幹事の

早﨑会員には本年度以上の出席率の向上することをお

願い申し上げます。 

 また、最終例会へ参加される会員の皆様におかれま

しては、行田バスターミナルへの集合と出発の時間が

8時 30分ですので遅れないようお願い申し上げます。 

 参加費未納の会員は、本日事務局がお休みですので

当日に事務局までお願いいたします。 

  

 以上、幹事報告とさせていただきます。 

 

出席状況報告 

松岡由浩委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ４４名 ２3名 ０名 ５２．２% 

 

ニコニコ報告 

 小澤謙博委員長 

春日会長  本日例会場での例会は最後になり

ます。18日最終例会宜しくお願い致

します。少し早いですが１年間お世

話になりありがとうございました。 

飯塚幹事  クラブ協議会です。委員長の皆様

発表よろしくお願いします。 

細井パストガバナー 会長、幹事、各委員長様１年間

お疲れ様でした。 

松本会員   いよいよ最後の例会場ですね。会

長、幹事さん一年間御苦労様でした。

最終例会、妻と共にお世話になりま

す。 

三島会員  会長ご苦労様でした。 

矢澤会員  春日、飯塚年度、例会場での最終例

会。頑張って行きましょう。 

新井会員  クラブ友好交流特別委員長として一

年間ありがとうございました。発表

は矢澤委員長にお願いしました。よ



ろしくお願い致します。 

五十幡会員  春日、飯塚年度の委員長の皆様、一

年間お疲れ様でした。私事ですがガ

バナー補佐の就任前訪問、お陰様で

第五グループ１０クラブを回る事が

出来ました。何度かメーキャップ      

して申し訳ありませんでした。 

橋本会員  「梅雨空やうなぎ供養の香けむる」      

うなぎ供養に昨日、羽生の正光寺へ

行ってきました。 

 

 クラブ協議会です。委員長の皆様発表よろしくお願 

いします。の同文として 

渡辺会員、田島会員、阿部会員、半田会員、鈴木会員、 

田村会員、川野会員、長島会員、早崎会員、宮本会員、 

江口会員、松岡会員、中村会員、小澤会員 

委員会報告 

 

さくら文化・環境委員会 中村重継委員長 

 

 

クラブ協議会 

 

 親睦・家族委員会   長島豊副委員長 
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 ＳＡＡ     川野健人会場監督 

 会計      宮本伸子会計 

 

 

 幹事      飯塚秀司幹事 
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点鐘 

春日雅樹 会長 


